



アスルクラロ沼津 2022 シーズン チャレン！活動報告書

全力！防災チャレンジカップ

プラサヴェルデにて「一生忘れない防災訓練」を合言葉に大規模な防災イベントを開催いたしました。講習やワークショップの他、津波に見立てた選手から走って逃げるという津波体験コーナーも行いました。



全力環境教室

ららぽーと沼津様にて、一般社団法人サバーソニック&アジロックの皆様とプラスチック射出機を使ったリサイクル体験を行い、リサイクルの難しさと仕組みを学びました。



三島甘藷の収穫

三島市と JA ふじ伊豆の協力の元、三島市の特産品である三島甘藷の収穫を行いました。収穫した三島甘藷はホームゲームで販売され、地産地消の促進を来場者に PR いたしました。



台風 15 号被災地への救援物資

9月に起きた台風 15 号で被災した地域の為、パートナー企業やサポーター、地元の皆様から水を中心に救援物資を募り、清水区役所へ選手と共に届けて参りました。また、ホームゲームで募金活動も行いました。



アスパラボッチャ体験教室

障害を持っている子供たちのサッカースクール「アスパラ」ことアスルクラロパラキッズを対象に、パラリンピックで金メダルを獲得した杉村選手のコーチである内藤氏を講師としてお招きしてボッチャの体験教室を開催しました。



エコキャッププロジェクト

第一生命沼津支社様と協働でホームゲームにてペットボトルキャップの回収を行いました。回収したキャップはサティスファクトリー様によって 2023 シーズンのホームゲームで使用するゴミ袋へとリサイクルされます。

